

## **PAISANOS MEXICANOS EN ALIANZA**

### **PROGRAMA DE ACCIÓN**

PAISANOS MEXICANOS EN ALIANZA, se une a los canales de participación política y electoral con la finalidad de participar en ambos, conduciendo sus acciones en el respeto a lo dispuesto por la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales, en lo que se refiere a sus derechos y obligaciones así como a su finalidad primordial que es la difusión de la cultura político democrática en el país, asimismo, para llevar a cabo nuestros postulados las acciones primordiales que habremos de seguir son:

1. PAISANOS MEXICANOS EN ALIANZA, nace de la necesidad de dar respuesta a los deseos ciudadanos de encontrar una agrupación política de carácter nacional, que recoja las propuestas de cambio, renovación y avance democrático que no encuentran cabida ni son escuchados con las actuales opciones, en consecuencia PAISANOS MEXICANOS EN ALIANZA, es una agrupación que nace para difundir a través de su labor política los principios rectores de democracia, como la única vía para alcanzar una sociedad más justa comprometido a conducir sus actividades en las vías que marca el sistema político democrático mexicano.
2. Consideramos como medios para dar vigencia a nuestros principios y alcanzar los objetivos propuestos elevar a PAISANOS MEXICANOS EN ALIANZA, como alternativa en la construcción de nuevas formas de organización, las cuales le regresen credibilidad y fervor al sistema democrático.

Nos proponemos impulsar a todos los sectores de la población tanto de la ciudad como del campo para que incidan en la vida política del país, para que sea por medio de la participación social, que se generen nuevas formas de hacer política, y esta se transforme en la herramienta que logre ir a la vanguardia en el proceso

## ANEXO DOS

de transición a la democracia que el país necesita urgentemente, es decir nos convertiremos en un foro de expresión ciudadana.

3. Estamos comprometidos con la transformación democrática nacional, en especial con aquella que consolida las instituciones y privilegia al ciudadano, por esta razón impulsaremos la integración y participación de todos los grupos sociales en el desarrollo político del país.
4. Nos interesa el abanderar ideas relativas a la búsqueda de un mejor equilibrio en la distribución de la riqueza, y de igual manera la búsqueda de la eliminación de la extrema pobreza en el país, consideramos una agresión a los más elementales derechos ciudadanos no impulsar el crecimiento económico con justicia social, pensamos que es tarea de nuestra agrupación retomar e impulsar los mejores ejemplos de nuestra historia para que dentro de los principios de la participación ciudadana, contribuyamos a la lucha por el abatimiento de la pobreza, la cual es contraria al espíritu de la democracia.
5. Como parte de la sociedad civil, nos declaramos en contra de toda forma de corrupción, así como del uso del poder político para sembrar cualquier tipo de impunidad ya que esto contraviene la búsqueda de construir una nueva sociedad basada en principios éticos, democráticos y equitativos.

Impulsaremos la denuncia ciudadana de la corrupción en el poder público ya que es una práctica que no debe ser ya jamás, el referente del sistema político mexicano, sólo los ciudadanos podemos cambiar este enfoque, y desde la sociedad civil y demás fuerzas progresistas es que PAISANOS MEXICANOS EN ALIANZA, se compromete desde ahora a ser parte sustancial de ese deber cívico, la participación organizada será el distintivo para que dentro de los causes legales fortalezcamos nuestras instituciones, y así avanzar hacia un estado libre del flagelo de la corrupción.

6. Estamos a favor del impulso de una reforma del Estado con justicia, la cual debe empezar por las entidades federativas, y que busque la creación de un nuevo federalismo mucho más moderno y funcional.

## ANEXO DOS

Dicha reforma debe involucrar a todos los sectores de la población y obviamente tomar en cuenta a los grupos étnicos, naciones indígenas y minorías de nuestro país.

7. Como agrupación hemos adquirido el compromiso de trabajar con los ciudadanos del país por hacer de la actividad política el medio por el cual impulsemos nuestros idearios, los cuales tienen el propósito común de alcanzar una democracia plena y madura a través de la difusión de la cultura política entendida esta como las diferentes orientaciones psicológicas y demográficas hacia el conjunto de objetos sociales, los cuales se pueden clasificar en concepciones, creencias, sentimientos que un grupo de ciudadanos o varios de ellos poseen.
8. De la democracia decimos que la tolerancia y el respeto a las diferentes formas de pensamiento debe ser el distintivo de nuestra agrupación ya que la libertad individual debe ser la base de la construcción de nuevas formas de participación ciudadana, esta deberá sustentarse en el logro de consensos para que, fundados en una ética cívica que reivindique al quehacer político, nos conduzca a proponer nuevas formas de convivencia y de participación democrática alejadas de cualquier forma de discriminación o de prejuicio alguno.
9. Como políticas para resolver los problemas que en materia social, política y económica sufre nuestro país proponemos una relación estrecha con los grupos de ciudadanos que estén dispuestos a generar un gran movimiento social que junto a los sectores estratégicos de la producción tanto industrial como agropecuaria, de la sociedad tanto urbana como rural y las instancias de gobierno, en sus diferentes niveles, se propongan alcanzar en el plazo inmediato mejorar las condiciones de vida de los mexicanos.

En cuanto al diseño de políticas para encontrar una reorientación de la política económica, nos proponemos impulsar desde la sociedad civil una discusión sobre el rumbo de la actual política de desarrollo llevada a cabo por el Estado Mexicano, para así unidos y en movimiento, la sociedad civil proponga un nuevo rumbo económico nacional.

## **ANEXO DOS**

10. Nuestra organización es incluyente, democrática y está en contra de cualquier clase de choque ideológico, pensamos que el debate de ideas y los consensos son el camino a la modernidad y al bienestar, es ahí donde PAISANOS MEXICANOS EN ALIANZA, centrará su quehacer en la discusión de los grandes temas, en la búsqueda de soluciones, en la participación ciudadana.

**POR EL FORTALECIMIENTO DE MÉXICO**

**PAISANOS MEXICANOS EN ALIANZA**